

POURQUOI LES "CAHIERS" ?

---

Nous sommes parvenus à sortir ce numéro exactement trois mois après le précédent, et nous espérons continuer à sortir les " Cahiers " suivant cette cadence. En l'espace de quatre années, ou presque, notre petite revue aura donc publié onze numéros.

Ces quatre années ont été témoins de la remontée ininterrompue de la lutte de classe à l'échelle mondiale: des chantiers navals de Gdansk aux usines de construction mécanique de Barcelone, pas un seul instant, les ouvriers n'ont désarmé devant l'offensive généralisée d'un capitalisme décidé à toutes les horreurs pour survivre à sa crise. Cette lutte héroïque, la classe ouvrière la paie déjà par de nombreux morts...

Parallèlement, l'apparition sur la scène historique d'un prolétariat, que nos modernes sociologues s'étaient empressés de mettre au rencart de l'Histoire, qui rompt avec la tradition et l'encadrement de la contre-révolution, sans pour autant accepter les solutions miracles proposées par le gauchisme, montre bien le besoin impérieux de la théorie marxiste pour la victoire de la lutte prolétarienne. Les événements, qui partout se précisent, rendent plus nécessaire que jamais la continuation des rares revues qui luttent pour la libération sociale des esclaves salariés.

C'est pourquoi, nous avons toujours voulu faire de notre revue un organe, parmi d'autres, de clarification politique et de compréhension de la situation présente qui, selon nous, continuera, sans cesse, à poser de nouveaux problèmes aux militants révolutionnaires. Nous continuerons dans cette voie, convaincus du bien-fondé de notre activité.

" Suis ton chemin, et laisse dire les gens! "

- Dante -